



## La Usal se une a universidades gallegas y lusas para lograr programas internacionales de financiación

E.A. S.  
SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruiópez, participó el jueves en las reuniones de la Conferencia de Rectores de las Universidades del Suroeste de Europa (Crusoe) y de la Conferencia de Rectores del Noroeste de España (Cruno), de la que es vicepresidente, celebradas en la Universidad de Vigo.

Los representantes de 18 universidades e institutos de Galicia, Castilla y León y del Norte de Portugal, que conforman desde

diciembre una Conferencia de Rectores de esta macrorregión (Crusoe), se reunieron en el campus gallego para avanzar en la organización de esta red de trabajo.

### Competir en programas internacionales

El objetivo es sumar fuerzas para "competir en programas internacionales de financiación y para trabajar por el desarrollo de estas regiones, para vencer a la crisis y construir un futuro más prometedor", en palabras del rector de la Universidad de Porto y presidente de Crusoe, José Carlos Marques dos

Santos. En el mismo sentido habló el rector de la Universidad de Vigo y presidente de Cruno, Salustiano Mato, para quien en una Europa cada vez más competitiva, "las eurorregiones, como la de Galicia y Norte de Portugal, no tienen la masa crítica suficiente para alcanzar recursos, por lo que se necesita que sean las macrorregiones las que desarrollen un papel central".

En diciembre estará terminado el Plan Estratégico y que servirá para dotar de contenidos en el campo de la investigación a las universidades. ■